

LOCAL | Servicios Sociales

El Área de Bienestar Social atendió en 2015 a 7000 usuarios y 800 familias y menores

Valoración de los servicios prestados durante el pasado ejercicio

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 13 de enero de 2016 - 18:59



El Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense atendió a 7000 usuarios durante el año 2015, a lo que hay que unir las 800 familias y menores atendidos de manera directa o indirecta en el Centro de Atención Temprana.

Así lo ha indicado esta mañana la presidenta del Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense, María del Carmen Pacheco, en el transcurso de una comparecencia ante los medios en la que ha realizado una valoración de los servicios prestados por Bienestar Social durante el pasado ejercicio y que como matizó,

“siguen creciendo de forma exponencial cada año”.

Según Pacheco, entre los servicios prestados cabe destacar aquellos que se ofrecen de manera individualizada, como la ayuda a domicilio, el equipo de tratamiento familiar, la administración e información general de ventanilla, sanidad, vivienda, centro de información a la mujer o trabajadoras sociales de zona, indicando que durante 2015 y dentro de estas atenciones individualizadas, “7.000 vecinos y vecinas de nuestra localidad han pasado para ser atendidos durante 2015 por nuestro centro”.

En este sentido, Pacheco puntualizaba que el nuevo centro de Servicios Sociales fue inaugurado a finales de marzo del pasado año, “mejorando la atención gracias a sus instalaciones”, añadiendo que junto a los 7.000 usuarios antes indicados, hay que añadir las 800 personas atendidas en el Centro de Atención Temprana.

En lo que respecta a las atenciones prestadas en el ámbito comunitario, la presidenta del Área de Bienestar Social reconocía que es complicado cuantificar el número de personas atendidas en cada una de las actividades o programas llevados a cabo durante el pasado año, ya que como añadía Pacheco, “podemos estar hablando de miles”.

Por otra parte, Pacheco hacía alusión al cambio que en los últimos años se ha venido apreciando en el tipo de usuarios, ya que junto a personas en riesgo de exclusión social, también se encuentran familias que junto a otras dificultades, “se ven incluso en serios problemas para conseguir alimentos básicos para su subsistencia”. Situación que ha conllevado la puesta en práctica de nuevas formas de atención al usuario, una mayor disponibilidad y una mayor y mejor respuesta a las necesidades de los demandantes.

En este sentido, Pacheco hacía referencia a las prestaciones sociales y asistenciales, entre las que destacaba la atención, desde el servicio de ayuda a domicilio municipal, a unas 90 personas dependientes cuya situación aún no ha sido resuelta por la Junta, así como la realización de 186 contratos sociales municipales y otros 59 contratos mediante el decreto de la Junta, cursándose 550 expedientes dirigidos a familias por valor de 100.000 euros, distribuidos en prestaciones económicas municipales, ayudas económico-familiares y suministros.

Por último, y dentro del ámbito preventivo, la presidenta del Área de Bienestar Social hacía referencia a las

actuaciones que se han llevado a cabo en el barrio de La Atarazada, a través del Emplea + 30, continuando con los programas como Ciudades ante las Drogas o Rumbo a Clase, mientras que a nivel asociativo, se han suscrito convenios con varias asociaciones, elaborándose el II Plan de Voluntariado 2015-18.